

Lohn für famose Leistungen

Reinhold Gries wird zum Ehrenvorsitzenden des TSV Jestädt ernannt

JESTÄDT. „Einmal TSV – immer TSV“. So begann der Vorsitzende des TSV Jestädt, Christoph Klug, die Laudatio für seinen Vorgänger Reinhold Gries, den er während der Jahreshauptversammlung zum Ehrenvorsitzenden ernannte.

„Lieber Reinhold, in 25 Jahren Vorstandsarbeit beim TSV Jestädt, zunächst sieben Jahre als zweiter, dann 18 Jahre als erster Vorsitzender, hast du unserem Vereine mit deinen famosen Leistungen einen besonderen Stempel aufgedrückt. Du bist das, was man im Ehrenamt als Vorbild bezeichnet“, lobte Christoph Klug und bescheinigte ihm selbstlosen Einsatz, „den du mit ganz viel Herzblut erfüllt hast“. Er sei mit Wille und großer Bereitschaft immer vorweg gegangen und habe unzählige Projekte angeschoben. „Da sind das Stoppelfest oder

Kirmesfeiern mehr die kleineren Dinge, die du organisiert hast. Aber so richtig bist du beim Bau des Mehrzweckplatzes und noch mehr beim Umbau des Vereinsheimes über dich hinausgewachsen“, machte Christoph Klug deut-

lich, dass auch er mit der Amtsübernahme des zweiten Vorsitzenden in 2010 sehr viel von Reinhold Gries gelernt habe. „Auch wenn wir nicht immer einer Meinung waren, möchte ich sagen, wir waren ein gutes Team. So richtig

weiß ich erst jetzt, ein Jahr nach der Wahl zum Vorsitzenden, was du über diesen langen Zeitraum geleistet hast“, sagte Klug.

Hinzu komme noch der sportliche Weg als aktiver Spieler beim TSV Jestädt und in der 1989 gegründeten HSG Jestädt/Grebendorf, die Trainertätigkeit im Jugendbereich sowie der Einsatz über fast vier Jahrzehnte im Schiedsrichterwesen.

Christoph Klug wörtlich: „Ich ziehe meinen Hut vor dir und deinen ehrenamtlichen Leistungen, bin dir persönlich aber freilich auch im Namen des TSV sehr dankbar. Und ich denke, die Jahreshauptversammlung ist ein würdiger Rahmen, um dich zum Ehrenvorsitzenden zu ernennen.“ Zu den Gratulanten gehörte mit Heinz-Jürgen Kahlfeldt ein weiterer Ehrenvorsitzender des TSV Jestädt. (ht)



Auszeichnung beim TSV Jestädt: Der Vorsitzende Christoph Klug (Mitte) und der Ehrenvorsitzende Heinz-Jürgen Kahlfeldt (rechts) ernennen Reinhold Gries zum Ehrenvorsitzenden.

Foto: Triller